



- ① 写真キャプション
- ② 雨引山法寺で行われた護摩祈禱
歓迎レセプションで披露された真
壁噺子保存会の演舞
- ③ 櫻川磯部稲村神社で行われた稚児
たちの交流
- ④ 高峯のヤマザクラを視察する訪問団

同日夕方には、桜川市国際交流協会主催による歓迎レセプションが行われ、大塚市長が「この両市の交流を市民レベルへ発展して行きたい」と挨拶を述べると、ナイデノフ市長も「この交流を今後も継続すると約束します。また、子供たちも含めた交流に発展していきたい」と挨拶しました。レセプションには、駐日ブルガリア大使も参加し「この交流が、両市の更なる発展に繋がって欲しい」と挨拶を述べました。

15日には、SAKURAフェスティバルに参加。ナイデノフ市長が挨拶を述べました。その後、高峯のヤマザクラ・櫻川磯部稲村神社を訪れ、ヤマザクラを見て感動していました。午後には、ブルガリア共和国との交流のきっかけとなった浅賀正治氏の美術工房や県営ライフル射撃場を視察して、同日夜に帰国に向けて出発しました。

平成 29 年 4 月 13 日 ~ 15 日

昨年 9 月に友好交流都市協定を締結した

ブルガリア共和国シリストラ市桜川訪問団が、桜川市を来訪し、交流を深めました



シリストラ市桜川訪問団と交流を深める市民の皆さん
(市役所大和庁舎玄関)

ヤマザクラの見頃を迎えた 4 月 13 日 ~ 15 日に、昨年 9 月に友好交流都市協定を締結したブルガリア共和国シリストラ市の訪問団が桜川市との交流を深めるため来訪しました。シリストラ市桜川訪問団は、ユリアン・ナイデノフ市長をはじめ、市議会議員、副市長、有識者、市職員計 8 名で構成され、13 日の夕方に桜川市に到着。夕食会で、大塚市長をはじめ、昨年シリストラ市を訪れた桜川市シリストラ訪問団のメンバーと再会しました。

14 日には、市役所大和庁舎、桃山中学校、雨引山法寺を視察。小中一貫教育校を目指す「桃山学園」の視察に桃山中を訪れた際には、生徒たちから盛大な歓迎を受けました。歓迎会の中では、歓迎のことば、記念品贈呈、演奏などが行われ、訪問団をもてなしました。



生徒たちから訪問団に贈呈した手作りの記念品



桜川のサクラ姫コンテスト
堀絢菜さんが、グランプリ獲得
(桜川市商工会青年部主催)

堀絢菜さんのコメント
「サクラ姫に選ばれて、大変光栄です。大好きな桜川市のピーアールを頑張ります」

グランプリに輝いた堀絢菜さん
(稲地区)

4 月 15 日、SAKURAフェスティバル (SAKURAフェスティバル実行委員会主催) が、桜川市総合運動公園で開催されました。

イベントは、変わり型自転車コーナーをはじめ、石材 PR コーナー、新鮮野菜販売、そばまつり、真高マルシェ (真壁高校)、商工会コーナー、ふれあいマーケットなどのブースが立ち並び、ステージでは音楽やダンス、チャリディング (岩瀬日本大学高校チャリディング部)、YOSAKOI フェスタ in 桜川、桜川のサクラ姫コンテスト、ピング大会などが行われ、訪れた大勢の来場者を楽しませました。



シリストラ市桜川訪問団の皆さんも参加して行われたボールをキャッチして市内特産品と交換できる「ラッキーカラーボール」